

## 令和5年 柔道部7～10期OB会

2023年6月17日に札幌のジャスマックプラザホテルにて、以前より開催を計画していたがコロナ禍などでなかなか実現しなかった、念願の柔道部OB会を開催しました。参加者は7期生から10期生までの6名が卒業以来の再会を喜びました。卒業後初めての再会という方もいて、名前の確認から始まりましたが、すぐに昔の面影を思い出し近況報告が始まりました。

今回案内をして連絡は付いたけれど怪我、病気、仕事などで参加出来なかった元部員の近況も報告しました。学生当時は何が有っても死なないような元気な人達でしたが、寄る年波には勝てず、当初の参加予定から病気などで2名が欠席となりました。

ホテルの温泉に入った後宴会となり、昔話に花が咲きました。7期生が入部したころは部員が少なく練習が寂しかったこと、8期生で多くの部員が加わり経験者も多く、練習も熱を帯びてきたこと、王子製紙の道場に通ったこと、9期生が入り合宿での辛かった練習と打ち上げで盛り上がりハチャメチャになったこと、10期生が入った年に初の全道大会優勝で全国大会へ行ったこと、その後10期生は2年連続全道大会優勝で全国大会へ行った事など、懐かしく思い出しました。



E8 佐藤 M7 佐久間 E8 柿本 M10 菅原 M8 原口 M10 秦

宴会でゲームを行い、景品を出そうと菅原さんが多くの景品を用意しましたが、ゲームを行う暇もなく昔話に盛り上がりしていました。

景品を用意してくれた菅原さん  
ありがとうございました。



会場がススキノという事で二次会に繰り出し、今度はカラオケ大会となりましたが、今こうして  
いられるのも苦高専に入学し、実験などで苦労しながらも多くの事を学んだこと、武道館での厳  
しい練習で体を鍛えた事などが糧となり、社会に出てからも大いに役立ったことをみんなで再  
確認しました。この後はホテルへ帰り、学校時代の合宿のように全員1部屋で寝、翌朝に次回  
は2年後の再会を約束して解散となりました。



追伸

今回参加出来なかった全学期柔道部OBの方、同窓会活動に参加希望の方、  
そして現柔道部部員でOBへの連絡を希望する方は下記メールアドレスまで  
連絡を下さい。

kakimotom3@gmail.com

柿本(E-8) 記